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東京日野ロータリークラブ 第２２４７回 週報

例会プログラム

司会 土方 淳 例会進行委員長

開会点鐘

小倉 裕美

会長エレクト

ロータリーソング

ソングリーダー

熊井治孝 君

『奉仕の理想』

四つテスト

土方 淳 例会進行委員長

ヴィジター・ゲスト紹介

東京飛火野ＲＣ

濱田 宣郎 様

会長挨拶 杉田 副会長 （代行）

幹事報告 山下 副幹事 （代行）

委員会等報告

会員増強・親睦委員会 成田委員

出席委員会 熊井委員

社会奉仕委員会 森岡委員長

新世代奉仕委員会 松浦委員長

社会奉仕委員会 小島委員長

次年度幹事 山下次期幹事

例会進行委員会 土方委員長

卓話

「薬の効用」 野村会員

食事

大政鮨

（土方会員）

会長挨拶 （代行） 杉田 純一 副会長

会長と幹事がタイ国際大会出席の為、代行で

す。よろしくお願いいたします。４月２９日の新選組

隊士コンテストは大成功で、各方面から良かったと

の言葉をいただいております。

今朝、ＴＶニュースで、バリアフリーではなくバリアありの介護施設が

紹介されていました。普通の家のように急な階段で手摺りがなく、食

事もバイキングです。困っているときだけ手を貸す仕組みです。そこ

に入所すると５０％位の方が良くなるそうです（普通は１０％程度）。お

年寄りにとって何が良いのか？考えさせられます。

幹事報告 （代行） 山下 雅弘 副幹事

例会変更のお知らせです。■

東京八王子RC 東京八王子西RC

東京八王子南RC 東京八王子東RC

ＲＣレートは８２円です。■

光の家の会報を回覧します。■

隊士コンテスト台本紹介

先日の第１５回新選組まつり「隊士コンテスト」で、１次選考をパスし

た７名の応募者が、土方歳三になったつもりで審査員の前で読みあ

げた、日野ロータリークラブの手になる台本です。今年は、会津出身

でありながら日本陸軍の幹部となった柴五郎さんの周辺で語られたコ

トバを土台にして構成しました。（森岡会員）
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ニコニコ

本日のニコニコ ５名 10,000円

累計 702,500円 （予算達成 70.3%）

報告 成田 恭隆 会員増強・親睦委員

杉田純一 君 今日は会長、幹事が国

際大会出席のため欠席しますので、ド

キドキしながら会長代行をつとめさせて

いただきます。

山下雅弘 君 幹事の代役として、はじ

めてですが…。特にキンチョーはしませ

んよ！

濱田宣郎 様 日頃は何かとお世話にな

って、ありがとうございます。

成田恭隆 君 久しぶり

の例会です。楽しんで

帰ります。

熊井治孝 君 今年は桜を３回見てきま

した。高幡山と旭川、さらに八ヶ岳。何

かいいことがありますように。

フォト紹介

委員会報告など

出席委員会 熊井 治孝 委員

MU 本日の事前メークアップ 藤林良昭君 和田達也君 横倉利夫君

MU 前回・前々回のメークアップ 山村俼偀君

会員総数 出席総数 ＭＵ
欠席 出席率

(うち出席免除) （うち免除者数） (うち免除者数)

本日 31 21 3
4 85.71%

2012.05.09 (5) (2) (0)
前回訂正 31 13 6+1

6 76.92%
2012.04.29 (5) (0) (0+0)

前々回訂正 31 21 5+0+0
3 89.66%

2012.04.25 (5) (3) (0+0+0)

地区青少年交換委員会 森岡 弘通 委員

地区青少年交換のポスターがきています。是非ご応募ください。■

新世代奉仕委員会 松浦 信平 委員長

５月６日、軟式野球少年の部開会式にて会長代行の挨拶を■

しました。

同日、日野市役所で国内留学の中学生選考があり、私（松浦）、森岡■

会員、ローターアクトのメンバーが参加しました。

２７５０地区アクト年次大会が、５月１９日、アミュー立川で行われます。■

社会奉仕委員会 小島 馨 委員長

新選組隊士コンテスト、盛大でした。ありがとうございました。■

次年度幹事 山下 雅弘 委員

本日、例会終了後に次年度理事会を行います。■

会員名簿の記入用紙を配布しました。訂正記入ください。■

例会進行委員会 土方 淳 委員長

５月より、クールビスといたします。■

洋くん、本日アメリカに出発します。ありがとうございました。■

月例祝賀

入会記念日 板谷誠一君（H元） 山口徹雄君（H21）

松浦信平君（H21）

誕生日 小宮延雄君（5/1） 谷井正剛君（5/13）

西山尚之君（5/20） 山口徹雄君（5/22）

結婚記念日 阪口茂君（5/5） 山村俼偀君（5/5）

夫人夫君誕生日 板谷誠一君（美智子さん 5/4）

山口徹雄君（起予子さん 5/4）

谷井正剛也君（貴子さん 5/10）
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卓 話 「薬の効用」
ノムラ薬局 代表取締役 野村 圭伊 会員

薬剤師 薬学部が６年制に変わ

り、その最初の卒業が今春です。

この２年間は卒業生がいませんで

した。薬学部をおく私大が倍増

し、入学生の偏差値ががっくりと落ちました。６

年制前の２００４年は１３万人が薬学部を受験し

ていたのですが、２０１２年は６万５千人と激減

し、受験すれば入学できる大学もあります。今

年は、大手企業が先手を打って人を押さえて

おり、人材不足状態が続いています。

２０２５年問題 ベビーブーム世代が後期高

齢者になり、医療費が膨大になるのが２０２５年

問題です。人生で使う医療費の半分以上は７０

歳以上になって発生します。医療費を抑制する

ため、①薬代を安くする、②死に場所を変え

る、ことが進められています。最後まで病院では

大変な医療費になるので在宅を増やそうという

ことです。

ジェネリック薬品（後発医薬品） 薬代を安くす

るためにジェネリック薬品の使用が推進されて

おり、５年前に３０％の目標がでましたが、現状

は２０％位にとどまっています。薬局にとっては

売上が下がりメリットはありません。薬価が下が

ると在庫の評価額も下がります。

ジェネリックの薬効は先発医薬品と差があり

ませんが、添加物の違いでジンマシンなどはあ

り得ます（これは先発品でも同じです）。

ジェネリック同士でも価格差があり、競争は厳

しく、大洋薬品という会社が後発薬世界最大手

のイスラエルの会社にＭ＆Ａされ、テバ製薬と

なったりしています。

お薬手帳 ３．１１のときに、お薬手帳が早期治

療にとても役立ちました。

（以下、紙面の都合で、割愛いたしました）

東京日野ロータリークラブ会報
会 長 藤林 良昭

幹 事 和田 達也

会報委員会 山口 徹雄（委員長）

小峯 敏夫 西山 尚之

事務局 〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 日野ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会館

TEL 042-594-3711 FAX 042-593-0510

例 会 毎週水曜日（12:30より） 高幡不動尊客殿

ＵＲＬ http://www.hino-rotary.org メール info@hino-rotary.org

『ロータリーの友』５月号を読んで考える
森岡 弘通 職業奉仕委員長

１ ＲＩの指定記事「ロータリアンのための水と衛生入

門」（横組37～44頁）。「水と衛生」は、次年度ＲＩの重点目

標の一つであると同時にロータリー財団の未来の夢計画

の重点分野の一つでもありますが、全世界の大口寄付者

の関心順位をみると －人間生活を可能にする基本中の

基本条件であるにも拘わらず－ 必ずしも上位にあるとはいえません。また水

や衛生のために寄付されたお金も、低所得国の人々の緊急かつ切実な支援

要請に応えているとはかぎりません。こうした状況を打破し、安全な飲み水をで

きるだけ多くの人々に届ける具体的な提案が、そこには示されています。アメリ

カ・コロラド州のロータリアンで水専門のコンサルタント、スティーブ・ワーナーさ

んは「ロータリーがポリオ撲滅のために行ってきた働きかけを水・衛生の問題で

もぜひ実施して欲しい」と述べられていますが、それは、資金援助だけではな

く、むしろロータリーの組織力、人材動員力を駆使して国家や行政府、国際的

な公的機関を動かし、安全な水を確保し維持するためのシステムづくりを成功

させて欲しい、ということだと思います。

２ 「ロータリーの友」に毎月組まれている「ガバナーのページ」（横組25～29

頁）は、現在の日本におけるロータリー指導者達の多種多様な経験や提言が

記され、ロータリー的視点、ロータリー的考え方を学ぶ最良のテキストの一つと

なっています。しかし大変失礼な言い方かもしれませんが、今月号の第2680地

区ガバナーの文章にはかなりの違和感と不快感を覚えます。このガバナーは

次のように述べられておられます。「昨年の大震災・原発事故に際して日本人

が示した資質や行動 －例えば冷静で訓練された秩序ある行動－ が、外国

人から高く評価されているが、同じ日本のロータリーの現状をみると、そうした

評価からはとても理解できないような状況にある。ロータリアンは学ぶ意欲を失

い、例会は形骸化し、親睦も欠如する。残されたものは「何もしないという自治

権」「二宮尊徳、石田梅岩の域を出ない職業奉仕感」である」 と。

これがもし本当だとしたら、日本のロータリーに未来はなく、その土台は朽ち

ているといえます。しかしこれは具体的にどこのロータリークラブの現状を記し

ているのでしょうか。ご自分の所属する神戸東ＲＣなのか、あるいは第2680地

区のＲＣのことなのかわかりませんが、例えば「ロータリーの友」の「ロータリー・

アット・ワーク」や昨年の東日本大震災後に新設された「心は共に・ロータリー、

多岐にわたる活動」に登場する、数多くのロータリークラブの方々にとって「何

もしない自治権」など全く無縁の存在でありましょう。二宮尊徳、石田梅岩につ

いても、私達日本のロータリアンは、むしろもっと彼らの思想や道徳との接点を

自覚すべきです。いずれにしても、批判とか評価は、具体的で正確な事実認

識・現状把握があってはじめて生産的・積極的意味をもち、現状を改善・改革す

る試みにつながっていくと考えます。さらに、こうした試みを実践しその結果をき

ちんと反省するところまで書くのが、単なる現状批判者にとどまることが許され

ないガバナーの基本的役割であり義務だと思います。


